

ナンクルないさ

北海道 共育の森学園 小樽明峰高等学校

« 沖縄 » 修学旅行 4 日目

2022(令和4)年 11月 5 日(土)

琉球で北海道へ帰る

- ①人生で初めて沖縄に来た人もいました。修学旅行も今日が最終日です。沖縄でしか味わえない熱さ、におい、文化、歴史、そして旅行したみんなだけの思い出を胸に 北海道へ帰ります。
- ②家族や友人、後輩など「帰り」を待ってくれる人たちへお土産は買いましたか?きっと一番のお土産は、最高の笑顔で、無事に返ることだと思います。この旅行で経験したことのすべてをこれから的人生に生かして、また残りの高校生活を精一杯頑張っていきましょう!!

ひとつひとつの
体験が
かけがえのない
想い出に。

- ③沖縄の日の出前に砂浜を走る朝トレの生徒たち。あやはれ館での二度と見られない海の景気。たくさんの沖縄を感じることができ嬉しかったです。



- ④戦争という命を犠牲にした歴史についても学ぶことができました。悲しいな多くの命のバトンを私たちが受けとつて平和な世の中を大切に守つていくという責任を感じたように思います。

- ⑤みんなと一緒に過ごしいると、この旅行中の共通体験を通して、みんなが少しづつやさしくて大人に成長している気がします。

・**もづもづ良いクラス作り**

- ⑥学校に戻ったら、不参加のクラスメイトも一緒に担任と力を合わせて最高のクラスを作つてください! やさしくて、たましくて、お互いを大切にするクラスを。期待しています。残りの高校生活頑張れ! ずっと応援しています。素敵な思い出をありがとうございました。



感謝の声を!

- ①この修学旅行で経験したこと大切にするならば、この経験をさせてくれた家族や、見守ってくれた人、支えてくれた人たちに感謝の気持ちを伝えましょう。

みんなにとってこの旅行での思い出はこれから人生で必ず力になってくれるはず。今回の旅行で、新千歳空港に着いたら、私たち旅行団をずっと支えてくださった添乗員の多田さん、最初の感謝の気持ちを伝えてほしいです。多田さん、ありがとうございました!